

保護者の皆様

大阪市立姫島小学校
校長 吉田 健太

臨時休業解除時点でのあらたな対応および運動会の中止について

この度は、始業式翌日の8月26日（木）の臨時下校に始まり、翌27日（金）から9月2日（木）まで、1週間にわたる臨時休業となりました。保護者の皆様に多大なご不安・お仕事への影響等のご迷惑をおかけすることになりました。お詫び申しあげます。大阪市立学校園の対応ルールに基づく対応を進めましたが、特に翌日のあついの周知時間が遅くなることと、感染者の特定につながる情報をいっさいお伝えすることができないことに対し、もどかしい思いをされたことと思います。これらについては、関係各所の業務ひっ迫、ならびに、感染者への誹謗中傷を防ぐ観点から、ご理解をお願いする他ありません。

今後、学校では、これまで以上に大阪市立学校園の対応マニュアルで示されている感染拡大防止対策を丁寧・確実におこないながら教育活動を進めてまいります。保護者の皆様の温かなご理解・ご協力にいつも支えられております。継続して学校の教育活動を支えていただけますと幸いです。

さて、通常授業の再開にあたり検討を進めた次の2つの対応について、ご連絡をいたします。

記

1 2年生から6年生の「1人1台PC」「充電器」の取り扱いについて

- 大阪市全体の感染拡大状況から、今後も、臨時休業措置が必要な事案が発生する可能性があります。
- それに備えて、「1人1台PC」は毎日の下校時の持ち帰りと登校時の持参、「充電器」は状況が落ち着くまで家庭においておき、家庭での充電をお願いする---という措置をとります。
- それに伴い、児童の登下校時の負担の軽減をはかるため、「宿題をするのに必要なもの」「どうしても持ち帰ってもらう必要があるもの」を除いて学校に置いておかせることにします。持ち帰るものは学年により、また、日により変わります。

2 運動会のあついについて

- 運動会は、10月3日（日）に、昨年度と同様の 前半：1・3・5年 後半：2・4・6年の分割開催で、保護者の方は2名までの観覧で実施という計画を、始業式の段階では立てていました。
- しかし、その後に臨時休業措置をとることになったことから、苦渋の決定ではありますが、今年度の運動会を実施することは難しいと考え、地域とご相談、近隣学校園にもご理解いただいたうえで、中止を決定することとなりました。

理由

- ・多くの教科の授業進度の確保が必要となり、運動会取組時間の確保が難しい。
- ・マスクを外した状態で多くの時間を運動会の取組にあてることは、感染症対策マニュアルでは「実施可」とされている活動だが、本校の現状では不安が大きい。
- ・対策をとっても実施当日のある程度の密が予想され、本校の現状では不安が大きい。
- ・10月以降の行事予定を考えると、延期の日程を設定できない。

子どもたちにとって、とても残念な決定であろうことに心が痛みますが、やはり実施は難しいと判断いたしました。

※9月15日に予定されている修学旅行保護者説明会については、予定どおりに実施する方向で検討しておりますが、今後の状況をみて、近日中に決定をしたいと思います。